

El Mantaro y Shullcas ya alertan desbordes

■ Se deben alistar defensas ribereñas ahora

HUANCAYO, Nov. (CORREO) Por: Concepción Bonilla Palomares.- Las aguas de los ríos Mantara y Shullcas, en estos últimos días están alertando posibles desbordes si los poblados y sectores comprometidos con ejecutar acciones de prevención y defensa no corrigen el curso del cauce en los tramos que advierten peligro

El lunes último se reportó el incremento de las aguas del río Shullcas a 7 metros cúbicos por segundo, con lo cual se pudo advertir que por los tramos de Chamidería y Vilcacoto, la plataforma de la carretera de penetración a Pariahuanca podría colapsar como en años anteriores, aislando a más de una treintena de poblados

La Dirección Regional de Agricultura-Junín, alertó que el más serio peligro para las comunidades de dicha zona, es el quedar aislados y, consecuentemente, no poder sacar sus productos, por lo que es urgente realizar trabajos de enrocado y limpieza del cauce, principalmente en



A medida que se acentúan las lluvias se recomienda estar alertas y consolidar la defensa ribereña

los tramos considerados críticos.

De otro lado, el río Mantara, a la altura del Penal de Húamancaca Chico, requiere la desviación de sus aguas al nuevo cauce construido con participación de las empresas extractaras de material agre-

gado; sin embargo, para realizar estos trabajos se necesita maquinaria pesada (tractor Oruga), indicaron los pobladores de Húamancaca Chico y Tres de Diciembre.

Por su parte, la Dirección de Agricultura-Junín continuará monitoreando

información respecto al volumen de descarga de los principales ríos y, además, ejecutando las obras de defensa ribereña como lo viene haciendo hasta la actualidad, a pesar de no contar con presupuesto específico para esta actividad..